



# 立入が丘小学校だより



No. 7

## 立小パワフル運動会

### 参観、ボランティア ありがとうございます

先月の立小パワフル運動会には、1日順延となったにもかかわらず、たくさんの方にご参観いただき、ありがとうございます。グラウンドコンディションも良く、穏やかな気候の中、子どもたちは、おうちの方々の熱いまなざしを受け、存分に力を発揮できたのではないかと思います。演技、競技をする子どもたちを見ている、素敵な笑顔、真剣なまなざし、力のこもった動き等、たくさんの輝きを感じることができました。学校生活を引っ張る役目の高学年も、係活動や演技、競技で存分に存在感を示してくれました。下学年にとってあこがれの存在であったことと思います。



運動会の取組を通して得た学びを今年度後半の学校生活につなげていってくれることを願っています。

また、前日や当日にボランティアとして、2日間でのべ50人の保護者の方の協力がありました。おかげさまで、子どもたちは素敵な思い出の1ページを作ることができました。ご協力ありがとうございました。以下にボランティアに参加してくださった方へのアンケート結果を一部抜粋・要約して掲載します。(PTA役員の方へのお礼や、次年度も協力したいというお声をたくさんいただきました。ありがとうございました。)

- 保護者のマナーがよく、ボランティアは苦ではありませんでした。
- また、ボランティアをやってもいいなと思いました。
- 具体的に指示をしてくださったので、すごく、動きやすかったです。
- 参加できて楽しかったです。来年度以降も必要ですので、ぜひ、続けてください。
- 思っていたより多くのボランティアが集まっています、来年も同じくらい集まれば、PTAが解散しても何とかかなりそうだと思います。
- 短時間で負担なく参加できたのでよかったです。
- 運動会が素晴らしかったので、少しぐらい親がお手伝いをさせていただくことは当然であると感じます。

※運動会前に PTA 清水会長が草刈り機の修理と「観察の森」の草刈りをしてくださいました。とてもすっきりとし、子どもたちが活動しやすくなりました。ありがとうございました。

「成瀬は天下を取りにいく」「成瀬は信じた道をいく」第3報  
前回、前々回の学校だよりで取り上げさせていただいた上記の書籍ですが、学校だよりを読んでくださっている地域の方から、子どもたちのためにと、これらの本を1冊ずつ寄贈していただきました。ありがとうございました。

おかげさまで、今、学校図書館では貸出用各2冊と、貸し出しの順番がなかなか回ってこない児童のための図書館での閲覧用各1冊、計6冊の蔵書となりました。読書が好きになるきっかけとなる子が増えることを期待しています。

